



"Momias extraterrestres": nuevo peritaje en Perú desmiente que sean reales

Científicos aseguran que es un "fraude" el supuesto descubrimiento que fue expuesto en México como posible prueba de vida extraterrestre.



18:56 HORAS - VIERNES, 12 ENERO 2024

Las momias humanoides, también referidas como "extraterrestres" en México, serían probadas falsas, una vez más. Tras un exhaustivo peritaje, realizado por especialistas del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses del Ministerio Público, se descartó que dos piezas con apariencia de "momias humanoides", incautadas el año pasado en el aeropuerto internacional Jorge Chávez, fueran reales.

Los resultados del informe pericial a detalle fueron presentados hoy por el Ministerio de Cultura, a través de la Dirección de Recuperaciones, junto a especialistas del equipo del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses del Ministerio Público que tuvo a cargo la investigación.

"ES UN FRAUDE"

"La conclusión de esto en términos simples: **es un fraude**. No son extraterrestres, **no son una nueva especie**", dijo en conferencia de prensa el arqueólogo Flavio Estrada, del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses.

Según Estrada, ni siquiera eran momias lo que "un grupo de **pseudocientíficos**" exhibió en el Congreso de México en septiembre de 2023.

Ambas **pseudomomias** son muy similares a las dos exhibidas en pequeños sarcófagos en el Congreso mexicano por el ufólogo y comunicador mexicano, Jaime Maussan.